講義の最初に見た、理学療法士についてのセデオから、理学療法にも様々な種類があることを知りま した。私は今まで、理学療法かりい介護や手足に障がいのある人のリリンツのみだと思っていました。 しかし、スポーツ運手の11974-マンス向上のためマッサージャストレッチ方法を提案するのも理学療法士の 仕事であると知ってとても驚きました。私は将来、理学療法士におりたいと思っています。じて才を通して 理学療法土が、人の体を様々な場面で、ケアしているのを見て、改めてとてもすばらしい職業であると 感じました。

かたので、理学療法の対象は高齢者の予防対策だったり、1074-マンスの上ということ を知れ、驚きました、名前だけでは分かりにくいものも写真がたくさん用いられていて 分かりやすわれです。論文とは何か詳しく考えたり調がたりしたことはなかれた(tと), 今回順番にやるかきことなど、書いてあって詳しく知ることか、できました。研究は調かるたけち でいいのかと思っていたけど、やりためたから、とかだけではなく、きろんと新規性を示さなけ れば"いけないということを聞いてとても勉強になりました。最後の話を閉いて、疑問をもち、 それをきちんと検証して解決できる人材になれるよう頑強りたいと思いました。途中71.ストレッチ も実際にした時は、新しいことを楽しくできたので良的たであるでもわたり、教えたりしたリアであ

理学療法士という名前は閉いたことがあったけど、その仕事の内容はよく知らな